

### Familienzuwachs bei den Luchsen im Kleintierzoo



**(1)** Der Kleintierzoo am Rammelsberg (Bad Wilhelmshöhe) hat eine schöne Nachricht, denn es gibt junge Luchse. Die drei jungen Raubkatzen müssen aber leider bald aus guten Gründen abgegeben werden. Die Luchs-Jungtiere beobachten alles, was

um sie herum passiert. Das ist in diesen Tagen eine ganze Menge, denn sie locken zahlreiche Besucher an und sorgen somit für mehr Geld. Viele Tiere haben Nachwuchs, aber die drei Monate alten Luchse sind natürlich eine besondere Attraktion. Manchmal muss man allerdings etwas Geduld haben, denn die Tiere verbergen sich gerne. Deshalb wird der eine oder andere Besucher vielleicht enttäuscht nach Hause zurückkehren.

**(2)** „Lange bleiben die Luchswelpen nicht mehr am Rammelsberg“, sagt Thomas Schwenk. Zusammen mit seiner Frau Monika betreibt er den Kleintierzoo. Bundesweit gibt es viele mögliche Abnehmer für die Tiere. Am Rammelsberg wird es für den Nachwuchs mit seinen Eltern bald zu eng. Wer die jungen Luchse sehen will, hat deshalb nicht mehr lange Zeit.

**(3)** Noch läuft das Zusammenleben der großen Luchsfamilie friedlich. Aber schon bald werden die Jungtiere ihr Revier beanspruchen. Dann heißt es Abschied nehmen, denn für fünf Luchse reicht der Platz im Gehege am Rammelsberg nicht. Doch schon im kommenden Frühjahr könnte es wieder Nachwuchs bei der Familie Luchs geben. Vom Tierpark Sababurg bis zum Zoo in Grömitz an der Ostsee wurden schon Luchse vom Rammelsberg weitergegeben.

*naar: [www.hna.de](http://www.hna.de), 19.09.2016*